

## KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah menitipkan setitik ilmu serta melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran *Student Teams Achievement Division* Untuk Meningkatkan Kemampuan Penalaran Matematis Siswa di SMP Negeri 1 Binjai T.A. 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Denny Haris, S.Si., M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd., Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd., dan Bapak Dr. Abil Mansyur, M.Si., yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. M. Manullang, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada Bapak Rektor Unimed Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Hanafiah I., S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Binjai yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 1 Binjai. Ucapan terima kasih juga kepada Ibu Agustina, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika kelas VII-2 SMP Negeri 1 Binjai yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih penulis sampaikan kepada Ayahanda tercinta Permono dan Ibunda tercinta Sunarti orang tua penulis yang telah mengasuh, membimbing, mendoakan, senantiasa memberi kasih sayang, semangat serta dukungan moral dan materi yang tak ternilai harganya hingga skripsi ini selesai. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayahanda dan Ibunda, Aamiin. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada adikku tersayang Dian Faqie Permana yang selalu memberikan dukungan, motivasi dan doa.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan, atas dukungan dan masukan kepada teman sekelas penulis Hakim, Rahmat, Rizki R., Khairul, Iswa, Bang Fadhlán, Ikhsan, Tio, Riski ASL, dan teman-teman DIK B 2012 yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu. Begitu juga dengan teman-teman PPLT SMP Negeri 1 Selesai yang telah berbagi pengalaman yang tak terlupakan dengan penulis.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada adinda tersayang Zydny Rizki yang selalu setia menemani dan memberikan doa, semangat, dukungan, masukan dan motivasi kepada penulis baik secara moril maupun materil sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Dan terima kasih juga sahabat-sahabat Geng Guan yang sangat penulis sayangi (Aini, Ridha, Mukhlis, dan Alwi) dan adik-adik FNR (Firly, Nadia dan Rizka) yang selalu memberi masukan dan membantu penulis hingga terselesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Februari 2017  
Penulis,

Rizky Ikhwan Permana  
NIM. 4123111070